



Le métropolite Constantin de Zaraïsk célèbre la Divine Liturgie à l'ambassade de Russie au Kenya



Service de communication du DREE, 30.08.2024. Le 29 août, après-fête de la Dormition de la Très-Sainte Mère de Dieu et fête de la translation de l'icône de Jésus-Christ non-faite-de-main-d'homme, le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, a célébré la Divine Liturgie à l'ambassade de la Fédération de Russie au Kenya.

Mgr Constantin concélébrait avec le prêtre Georges Maximov, président du Département des missions de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, ainsi qu'avec plusieurs chefs de doyennés.

Les agents de l'ambassade, des expatriés russes et des habitants assistaient à la célébration, rapporte le site de l'Exarchat.

Pendant la Liturgie, Mgr Constantin a ordonné prêtre le diacre Amos Nugi Munge.

Après la célébration, le hiérarque s'est adressé à l'assistance, avant de célébrer un office de bénédiction de l'eau et un office des défunts. Il a également baptisé la fille d'un des employés de l'ambassade.

Ensuite, autour d'une tasse de thé, Mgr Constantin s'est entretenu avec les résidents russes au Kenya qui ont pu lui poser des questions.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92169/>